

Coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería

LafargeHolcim Sagunto pone en valor las oportunidades laborales de la mujer en el sector industrial

- La formación profesional y el estudio de distintas ramas de la ingeniería, clave para tener acceso a puestos ocupados tradicionalmente por hombres

Sagunto, 23 de junio de 2022- Diecisiete jóvenes pertenecientes a seis clubs deportivos femeninos de Sagunto han asistido esta mañana a la jornada “Oportunidades laborales de las mujeres en empresas industriales de la comarca del Camp de Morvedre”, organizada por la fábrica de LafargeHolcim en Sagunto, en colaboración con el Área de Igualdad del Ayuntamiento de la localidad.

En los últimos años, se ha observado un importante crecimiento de participación de la mujer en puestos de trabajo que hasta ahora se habían considerado exclusivamente para ser ocupados por hombres. Una transición favorecida, entre otros aspectos, por el acceso a estudios formativos. “La formación, tanto profesional como en distintas ramas de la ingeniería, es clave para impulsar la inclusión de la mujer en sectores tradicionalmente masculinizados, como el industrial”, ha manifestado Ester Pérez, responsable del Departamento de RRHH de LafargeHolcim en Sagunto.

En la jornada, celebrada en el Centro Cívico de Sagunto y coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer en la Ingeniería, han participado José Izquierdo, jefe de estudios del I.E.S. Eduardo Merelló y Eugènia Salavert, jefa de estudios del I.E.S. Jorge Juan. Ambos han dado a conocer las oportunidades formativas en la rama industrial dentro de la comarca del Camp de Morvedre.

El programa de la jornada ha incluido una mesa de trabajo en la que las participantes han analizado conjuntamente qué habilidades se desarrollan en el deporte y cuáles son transferibles al mundo de la empresa. En este contexto, Daniela González, ingeniera mecánica de la fábrica de LafargeHolcim en Sagunto, ha incidido en la necesidad de compaginar el deporte con la formación académica.

Por último, Sonia Brines, psicóloga del Área de Igualdad del Ayuntamiento de Sagunto, ha abordado la necesaria concienciación y motivación para que las mujeres estudien, trabajen y hagan deportes hasta ahora con un alto índice de presencia masculina. Brines ha apuntado que a la hora de tomar la decisión de qué estudiar es muy importante y necesario tener presente las opciones formativas que hasta ahora sólo se ofertaban a los varones.

Esta iniciativa se enmarca en la estrategia de Responsabilidad Social Corporativa de la compañía para dotar de los medios necesarios para que las personas y las comunidades locales construyan un futuro mejor, formando parte de la solución global en lo que respecta al desarrollo sostenible para las personas, las futuras generaciones y el planeta.

Nota de prensa

Acerca de Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones constructivas innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la economía circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir más con menos.

Holcim es la firma responsable de algunas de las marcas más reconocidas mundialmente en el sector de la construcción, incluyendo ACC, Aggregate Industries, Ambuja Cement, Disensa, Firestone Building Products, Geocycle, Holcim y Lafarge. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso de las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, Agregados y Soluciones y Productos.

Más información disponible en www.holcim.com

Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de preparación de combustibles alternativos a partir de residuos, cuatro terminales y dos centros de distribución, donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos y con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros. LafargeHolcim contribuye al desarrollo global realizando importantes esfuerzos en innovación, que se materializan en la creación de materiales y soluciones seguros, sostenibles y de alto rendimiento que dan respuesta a los desafíos de los clientes.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez: arodriguez@adenty.com 620 601 094
Alexandra Mariño amarino@torresycarrera.com 91 590 14 37